

HUMBOLDT-UNIVERSITÄT ZU BERLIN
JURISTISCHE FAKULTÄT



FACHANWALTSFORTBILDUNG GEWERBLICHER RECHTSSCHUTZ

DR. KLAUS BACHER (Richter am BGH, X. Zivilsenat)

Aktuelle Entwicklungen der Rechtsprechung im Patentrecht

Freitag, 29. März 2019

9:30 Uhr bis 17:00 Uhr

Bebelplatz 2, Raum 140/142

Aktuelle Entwicklungen der Rechtsprechung im Patentrecht

Gegenstand des Seminars sind aktuelle Fragen des Patentrechts, die anhand neuerer Entscheidungen des Bundesgerichtshofs dargestellt werden. Sofern erforderlich, werden auch längerfristige Entwicklungslinien der Rechtsprechung aufgezeigt.

Behandelt werden sowohl Fragen, die in Verletzungsverfahren relevant sind, als auch Fragen aus dem Nichtigkeitsverfahren. Besonderes Augenmerk wird auf das Verhältnis dieser beiden Verfahrensarten gelegt.

Die Veranstaltung ist eine Fortbildung im Sinne des § 15 FAO.

Teilnahmegebühr: 350 € bzw. 300 € für ehemalige Teilnehmende des LL.M.-Studiengangs „Immaterialgüterrecht und Medienrecht“ der Juristischen Fakultät der Humboldt-Universität zu Berlin.

Anmeldungen bis zum 27. März 2019 an imr@rewi.hu-berlin.de

Dr. Klaus Bacher ist seit 2009 Richter am Bundesgerichtshof, stellvertretender Vorsitzender des mit Patentrecht befassten X. Zivilsenats und Mitglied des Kartellsenats.

Zuvor war er bereits beim Landgericht Mannheim und anschließend beim Oberlandesgericht Karlsruhe für Patentverletzungssachen zuständig. Darüber hinaus ist er Mitautor verschiedener Publikationen und an der Kommentierung des Patentgesetzes im „Benkard“ beteiligt.

